



Zu- und Umbau der Raiffeisenbank am Stadtplatz in Rohrbach.

Das bestehende Stadthaus wurde durch einen Zubau im rückwärtigen Bereich mit Arztpraxis und Rechtsanwaltskanzlei sowie einem Veranstaltungsbereich zu einem Dienstleistungsgebäude. Drei Wohnungen ergänzen das Gebäude; die Tiefgarage wurde entsprechend erweitert.

Die Bank selbst wurde von Grund auf neu konzipiert und vergrößert.

Auftraggeber: Raiffeisenbank Region Rohrbach reg. Gen.m.b.H.
 Leistungsumfang: Projektkoordination, Planung und Örtliche Bauaufsicht
 Planungs- und Bauzeit: 2011 - 2014
 Nutzfläche: 2900 m²

